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REGISTRAZIONE RIUNIONE 

 CONSIGLIO DI CLASSE   CONSIGLIO  DI  ISTITUTO 
 COMMISSIONI ……………………………………………. 
 ORGANO DI DISCIPLINA ……………………………………………. 

CLASSE: TIPO COMMISSIONE: 
MATERIA: ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE dalle 15,00 DEL 31 MARZO 2010 ÷  

alle16,30. 
  

Progr Nome e Cognome partecipanti 
1 Dr.ssa  Maria Rosa Cremonesi ( Dirigente )  Rappresentanti Genitori 
2 Prof.ssa  Lorenza Zanetti 1 Dr.  Martani Marco Presidente 
3 Prof.ssa  Umberta Rossetti  ( Verbalizzante ) 2 Dr.  Previdi Gloriano  ( assente ) 
4 Prof.  Fabrizio Grandi 3 Dr.ssa  Franzini Monica 
5 Prof. Mauro De Bridda  ( assente ) 4 Dr.ssa Cazzaniga Donesmondi Eleonora ( assente ) 
6 Prof.ssa  Paola Boccaletti  Rappresentanti Alunni 
7 Prof.ssa  Lucia Cauzzi 1 Badolato Laura  ( assente ) 
8 Prof.ssa  Lucia Santi  ( assente ) 2 Benfatti Michael 
9 Prof.ssa  Marianna Pavesi 3 Pisa Vittorio 
  4 De Battisti Rachele 

10 Rag.ra  Cristina Roversi  ( DSGA )   
11 Sig.ra  Gabriella Luppi   

 1. Lettura ed approvazione verbale seduta 
precedente 

6. Conto consuntivo 2009 

Ordine del giorno 2. Adesione alla rete “Didattica della 
comunicazione didattica” 

7. Borsa di Studio “Maestra Marassi” 

3. Adesione alla rete ISS di Mantova 8. ( Integrazione )  - Stagista lingua inglese 
4. Regolamento per il parcheggio interno e 
la concessione del relativo telecomando 

9. ( Integrazione )  - Orario lezioni 2010/2011 
 

5. Proposte operative del “Comitato dei 
Genitori” ( depennato ) 

10. ( Integrazione ) - Autorizzazione all’ingresso di 
esperti 

Argomento Decisione presa – Azione da fare  
(definire eventuali tempi) 

Responsabile azione 

   
   
   
   

 
 
 
 
 

Dichiarazioni da  
verbalizzare: 
(indicare il nome di  
chi ha formulato la 
dichiarazione) 

 
 
 
 
 

Questioni aperte: 
(da inserire nel  
prossimo o.d.g.) 

 
                                                                                                                          
                                                                                                                                                     segue 
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Delibere:  
In data odierna, 31.03.2010 , alle ore 15.00 si riunisce in aula lettura il Consiglio di Istituto convocato con protocollo 
N. 1457/P.2. Presiede il Dott. Marco Martani, verbalizza la Prof.ssa Umberta Rossetti. 
In apertura di seduta la Dirigente chiede di poter depennare il punto 5 all’ o.d.g., in quanto rimasto in fase di studio 
per l’assenza del membro di giunta che lo stava elaborando, e l’inserimento dei punti 8-9-10. Il consiglio approva 
all’unanimità. 
Punto 1° o.d.g.: 
Letto il verbale del Consiglio datato 09.02.2010, il Consiglio approva all’unanimità 
Punto 2° o.d.g.: 
La dirigente presenta la rete oggetto di discussione, poi cede la parola alla prof.ssa Beccari che la illustra. Dopo 
opportuna discussione, il Presidente pone in votazione l’adesione. Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione 
alla rete nazionale “Didattica della comunicazione didattica”, già approvato dal  Collegio dei Docenti di cui il 
capofila è l’Istituto Maffei di Verona, per l’asse dei linguaggi non verbali.  La responsabile, per l’I.S. d’Arco-
d’Este, sarà la Prof.ssa Beccari. 
Punto 3° o.d.g.: 
Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione alla rete I.S.S. ( Insegnamento Scienze Sperimentali ) di Mantova; 
grazie a tale rete la scuola potrà usufruire di mezzi informatici e materiali vari di supporto alla didattica 
laboratoriale ogniqualvolta se ne riscontri la necessità. 
Punto 4° o.d.g.: 
La Dirigente dà lettura del Regolamento al parcheggio interno dell’Istituto C. D’Arco che si articola in sette punti 
aventi lo scopo di regolarizzare l’accesso al cortile interno secondo parametri ben definiti riguardanti i requisiti 
necessari agli aventi diritto. Esso entrerà in vigore dal prossimo anno scolastico 2010/2011.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Punto 5° o.d.g.:  - depennato – 
Punto 6° o.d.g.: 
La Sig.ra Roversi Rag.ra Cristina relaziona al Consiglio il Conto Consuntivo 2009. Informa i presenti che il Conto 
Consuntivo è stato approvato dai revisori dei conti in data 30/04/2010. Dall’ accurata e puntuale relazione fornita ( 
che verrà tempestivamente pubblicata sul sito della scuola)  emerge quanto segue: 
   Dalla situazione amministrativa definitiva al 31/12/2009, l’avanzo dell’esercizio risulta di  € 149.441,30 ( di 

tale importo € 124.000,00 sono fondi vincolati, legati al lascito della maestra Marassi e pertanto sono stati 
investiti in titoli di Stato nel mese di febbraio 2010 ) 

   Dal confronto con la programmazione definitiva emerge che le somme impegnate risultano pari al 57,00% di 
quelle programmate 

   L’utilizzo complessivo della dotazione finanziaria è pari al 72,36%. In merito alle dotazioni annuali dei 
progetti, il tasso d’impiego delle risorse ad essi destinate è pari al 61,53%. 

   La scuola vanta crediti dallo Stato ( residui attivi ) con decorrenza 2002 ( ~ 136.000,00 € ) che però si teme 
non possano più rientrare. 

   L’avanzo d’amministrazione al 31/12/2009 di  € 362.655,18,  dovrà essere utilizzato escludendo i residui attivi 
inesigibili e le somme vincolate di cui sopra. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Punto 7° o.d.g.: 
Il lascito testamentario all’Istituto “Isabella D?Este” verrà ripartito in tre borse di studio da 1000 € ciascuna a 
favore di alunni meritevoli con valutazione media finale non inferiore al 7½ ed in base alla fascia di reddito. Le 
domande andranno presentate entro il 30/04/2010. In caso di parità fra due candidati il premio verrà diviso 
equamente; nel caso si superino i due candidati verrà applicato il sorteggio.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Punto 8° o.d.g.: 
La stagista di lingua inglese, una ragazza  della Nuova Zelanda, Adriana Maroc, ha dato la sua disponibilità a costo 
zero dal 27/03 al 27/05, pari a 12 ore settimanali. Tale intervento rivolto agli studenti avrà l’obiettivo di potenziare 
la comprensione linguistica, le abilità orali e lessicali nonché la conoscenza di nuove culture, usi, costumi storia e 
geografia della Nuova Zelanda. La stagista potrà essere impiegata anche sui progetti approvati dalla scuola e 
presenti nel POF. Il consiglio approva all’unanimità. 
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Delibere:  
Punto 9° o.d.g.: 
La Dirigente riprende le proposte emerse nell’ultimo Collegio dei Docenti riguardanti i due indirizzi scolastici : 

 C.D’Arco : le lezioni settimanali saranno 32 che potrebbero essere così suddivise: 
Opzione a) ■ 6 giorni di 5 ore al mattino + 1 pomeriggio di 2 ore ( il sondaggio rivolto ai genitori ha dato un  
                      60% di preferenza ) 
Opzione b) ■ 4 giorni di 5 ore + 2 giorni di 6 ore tutte al mattino. 

 Isabella D’Este : le lezioni settimanali per i licei saranno 27 ore così ripartibili : 
Opzione a) ■ 5 giorni di 5 ore + 4 ore il sabato a settimane alterne 
Opzione b) ■ 5 giorni di 5 ore + 2 ore al sabato 
Opzione c) ■ 3 giorni di 5 ore + 3 giorni da 4 ore. 

Per il C. D’Arco viene approvata all’unanimità l’opzione (a) ;  
per l’Isabella D’Este viene approvata a maggioranza l’opzione (a). 
 
Rimane invariato l’orario delle future classi quinte. 
Punto 10° o.d.g.: 
La Prof.ssa Cauzzi propone per gli alunni delle classi quinte dell’Isabella D’Este alcuni incontri con ex studenti, ora 
universitari, che relazionino sull’esperienza universitaria allo scopo di facilitare l’orientamento allo studio superiore 
post diploma agli alunni uscenti. 
La Prof.ssa Zanin chiede che alla prossima assemblea studentesca possano intervenire i seguenti esperti : 
Dr. Frassoni Luigi , Don Gibelli Paolo , Molinari Matteo , Sig. Gardisi e tutti gli esterni elencati dalla Prof.Cauzzi 
nella nota prot.n.1541 del 25 marzo 2010. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Terminati i punti all’ o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 16,40 . 
 
 
 
              Il Presidente 
 
             Dr.  Martani Marco  
 
            ……………………………… 
                                                                                              
 
 
                                                                                                                 La  Verbalizzante 
 
                                                                                                                Prof.ssa  Umberta Rossetti   
 
                                                                                                                …………………………… 
 
 
         Mantova li.    31/03/2010 
 
 
 
 

 


